■ FARGES-EN-SEPTAINE

La halle, un lieu de rassemblement



INAUGURATION. Le maire coupe le ruban en présence d'élus et du commandant la base aérienne 702 Georges-Madon d'Avord.

La halle a été inaugurée samedi, ainsi que son premier marché d'automne avec une vingtaine de producteurs locaux et bio.

Cette commune de 1.032 habitants - bordée par la base aérienne d'Avord, qui appartient à la communauté de communes de La Septaine et qui est voisine de celle des Terres du haut Berry - est un lieu incontournable pour y développer des évènements et toucher tout type de population.

La commune a souhaité implanter une halle pour y organiser des marchés de produits bio et ou locaux, des foires à thèmes et d'autres festivités.

La création de cette halle vise à animer le village, fixer des rendez-vous réguliers et en faire des dates incontournables au fil des années.

Motivée par l'envie de construire un lieu de rassemblement, mais soucieux d'en maîtriser les coûts, l'équipe municipale s'est mobilisée autour de cette construction, avec l'aide de Cher ingénierie des territoires et du Conseil d'architecture d'urbanisme et d'environnement, services du Département, et de fonds européens.

Le maire, Alain Jaubert, a particulièrement remercié les agents techniques de la commune pour leur travail et son équipe pour la réalisation de ce projet (notre édition du 20 septembre).